

根木内中学校 保護者委員会だより 9月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

9月7日(水)10時より、第一多目的室において、第5回保護者委員会を開催いたしました。
委員会の内容をお知らせいたします

1. 校長先生より

いよいよ2学期が始まりました。2学期は体育祭からのスタートとなります。台風の進路が心配され、グラウンドの状況もよくないことが予想されますが、3年生を中心に一生懸命取り組んでおります。当日は、多くの方に観に来ていただきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

2. 保護者委員会委員長(江戸野さん)より

長い夏休みが終わりました。2学期は行事が盛りだくさんです。
保護者委員の方には、またお手伝いなどお願いすることもあるかと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

3. 学校支援地域本部長(安達さん)より

体育祭を観に来ます。楽しみにしています。

4. 夏休みの生徒の様子(教務主任 染谷先生)より

部活動に於いては、3年生は総体、県大会、関東大会、全国大会と完全燃焼し、今は1、2年生中心に頑張っています。

夏休み中、自転車に乗った3年生がラミーユの先の6号線で車と接触する事故がありましたが、今は元気に登校し体育祭に取り組んでいます。他に、友人宅へのお泊り等あり学校からも指導しました。SNSでの誹謗中傷的なトラブルも見られます。今後も引き続き指導してまいります。夏休み中のトラブルは後から判明することもあると思われます。学校も指導してまいります。ご家庭でも見直していただきたいと思います。

2学期に入ってから3年生のリーダーを中心に、体育祭を頑張っています。応援よろしくお願いいたします。

5. 部活動奨励金(支援金)について

女子バレー(県) 水泳(県・関東) 卓球(県) ソフトテニス(県) 陸上(県・全国)
上記部活動の県大会、関東大会、全国大会出場による活動支出に、保護者委員会会費より奨励金という形で充当させていただきましたことをご報告いたします。(各大会5,000円)

この他に、東葛駅伝では例年通り、選手用バスを事前に手配させていただいております。

6. 今後の保護者委員会の活動・支援について

(1) 9/10 体育祭

主に来賓の方の接待を行います。

保護者委員会会費より「塩分タブレット」を購入し、熱中症対策に活用していただきました。

(2) 9/14 高校見学会

保護者47名、職員2名にて

県立松戸高校→県立松戸馬橋高校→県立小金高校→麗澤高校→日本体育大学柏高校
を順次見学してきます。

(3) 10/25 合唱コンクール

当日の保護者の受付、アンケート回収等を行う予定です。



★各学年より★

いつもですと、全体会の後は各学年主任との懇談があり、生徒の様子や今後の行事等のお話があるのですが、例年同様この時期は体育祭の準備が大詰めとのことで、全体会が終わると同時に先生方は各持ち場へ…生徒達と汗を流していらっしゃいました。各学年主任からのご報告は来月たっぷり聞かせていただこうと思います。



《編集後記》

今年は体育祭が10日と準備期間がいつもより長いかも…と余裕だったはずが、昨年同様なかなか天候に恵まれず思うように校庭での練習ができず、さらに予行練習は延期となり本番前日。いつも以上に不安があったのでは。でも、そこは根木中生！今年も3年生を中心に、本番では皆で力を合わせ、仲間を励まし合い、声を掛け合って素晴らしい一日となったのでは…笑顔も涙も素敵な思い出ですね。